

24Jam

Kapolres Pangkep AKBP Try Handoko Pimpin Upacara Sertijab Dalam Jajaran Polres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Mar 26, 2022 - 03:07



PANGKEP -Serah Terima Jabatan di lingkungan kepolisian merupakan hal yang biasa terjadi, karena selain untuk penyegaran organisasi, Serah Terima

merupakan bagian dari pembinaan organisasi dalam rangka pengembangan karier yang pada akhirnya diharapkan dapat meningkatkan produktifitas personel dan organisasi.

Sehubungan dengan hal berikut, Kepolisian Resor Pangkep juga kembali menggelar upacara serah terima jabatan pejabat Utama Polres Pangkep yang dipimpin langsung Kapolres Pangkep AKBP Try Handako W. P., S.I.K., yang dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolres Pangkep. Jum'at (25/03/22).

Prosesi serah terima jabatan ditandai dengan penyematan tanda jabatan, pengambilan sumpah jabatan serta penandatanganan naskah berita acara penerimaan jabatan, pakta integritas dan naskah berita acara pengambilan sumpah dan janji pejabat.

Adapun jabatan yang berganti yakni Kabag Ops Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat KOMPOL Ridwan Saenong S.H., M.H., digantikan oleh KOMPOL Misbahuddin, S.H. Yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Turikale Polres Maros Polda Sulsel

Jabatan Kabag Ren Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat KOMPOL Mahmud Yunus digantikan oleh KOMPOL H. A.Ashari, S.H., M.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasi Binlat Subditbinsatpam/Polsus Ditbinmas Polda Sulsel

Jabatan Kasat Lantas Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat AKP Haryanto, S.Sos., digantikan oleh AKP Ida Ayu Made Ari Suastini, S.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Lantas Polres Bantaeng Polda Sulsel

Jabatan Kasat Polairud Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat AKP I Wayan Suanda digantikan oleh IPTU Basir Rabasang, S.Sos., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasat Polairud Polres Sinjai Polda Sulsel

Jabatan Kapolsek Segeri Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat AKP Asgar, S.M., M.H., digantikan oleh AKP Sofyanto, S.H., yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Ma'rang Polres Pangkep Polda Sulsel

Jabatan Kapolsek Mandalle Polres Pangkep Polda Sulsel yang sebelumnya dijabat IPTU H. Amiruddin Arsyad digantikan oleh IPTU Markarma Saleh, S.Sos., yang sebelumnya menjabat sebagai Wakapolsek Ma'rang Polres Pangkep Polda Sulsel.

Dalam amanatnya, Kapolres Pangkep AKBP Try HAndako W.P., S.I.K., mengatakan bahwa jabatan tidak ada yg abadi, jabatan adalah penghargaan dari pimpinan, bukan berarti pejabat yang diganti tidak baik. dan sertijab yang dilaksanakan merupakan suatu hal yang biasa dalam organisasi. Hal ini dalam rangka peningkatan kinerja organisasi dan karir.

Kapolres Pangkep AKBP Try Handako W. P., S.I.K., secara pribadi menyampaikan terimakasih kepada pejabat lama atas dedikasinya selama menjalankan tugas di Polres Pangkep serta selamat bergabung kepada pejabat yang baru.

“Kepada semua pejabat yang serah terima jabatan pada pagi hari ini, bahwa

jabatan ini adalah amanah sekaligus kepercayaan pimpinan kepada saudara, oleh karna itu jaga dan pelihara melalui eksistensi atau produktivitas kerja yang terbaik dan optimal." Lebih lanjut

"Ketahuilah bahwa hal terbesar yang diinginkan oleh pimpinan Polda Sulsel dari saudara adalah saudara mau dan mampu melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya yang dapat memberikan sumbangsih dan citra polri yang positif dimasyarakat karena melalui keberadaan saudara masyarakat akan terlayani dengan baik, tercipta kamtibmas yang kondusif, yang pada akhirnya kesemuanya itu akan membentuk opini positif terhadap polri."Tutup Kapolres Pangkep.(Herman Djide)